
MANIFESTATIONS

Les étudiants contre la guerre au Vietnam



(Photo A.F.P.)

3.000 étudiants ont manifesté à Paris dans le cadre de la semaine organisée par les trois syndicats universitaires

A l'appel des sections de la Sorbonne des E.S.U., de l'U.E.C., de la J.U.C., de l'U.N.E.F. et du S.N.E.S.-sup. (ces organisations ayant reçu le soutien de leurs collectifs parisiens respectifs et de la fédération de Paris de la Jeunesse communiste), plus de trois mille étudiants et jeunes ont manifesté à Paris le vendredi 26 novembre dans le cadre de la semaine organisée par les trois syndicats universitaires. Parti de la place du Châtelet, le cortège, aux cris de « U.S. go home ! » et de « Johnson assassin ! », devait se rendre jusqu'au boulevard Montmartre où la manifestation fut dissoute comme prévu après une prise de parole de Michel Rostain, secrétaire général de

l'U.N.E.F. Le succès de cette manifestation traduit la prise de conscience croissante dans le milieu étudiant de l'importance primordiale du problème de l'impérialisme. Les étudiants, comme l'indiquait le texte de l'appel unitaire, exigent « le retrait des troupes américaines du Vietnam et la reconnaissance du F.N.L. comme seul représentant du peuple vietnamien en lutte ».

Si le principe de telles manifestations est bon et doit être maintenu, il n'en reste pas moins que, malgré les réticences d'un certain nombre d'organisations, il est nécessaire de poser politiquement les véritables problèmes



de l'impérialisme par une discussion approfondie. C'est du refus d'une telle discussion que proviennent des pratiques regrettables tel l'article dans *l'Humanité* présentant la manifestation comme organisée par l'U.E.C. et la

J.C. Ce n'est certainement pas en agissant ainsi que l'on progressera le mieux vers l'unité.

Le secrétariat des « E.S.U. ».

Tribune Socialiste n° 263

4 décembre 1965

Page 9